



UNSS : Compétitions de badminton et de ping-pong

publié le 26/03/2019

COLLÈGE HENRI MARTINEAU

Ce mercredi 13 février, ont eu lieu les compétitions de badminton et de ping-pong.

Nous pouvons féliciter : Erwann qui finit 1er au ping-pong et Lilian qui termine 3ème au badminton.

Et nous félicitons aussi tous ceux qui ont participé à ces compétitions.

Rédactrice : Emi (5ème)

Correctrice : Mme Thomas



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.